

NAO 2024 ... quel mépris !

Il n'y aura donc pas d'augmentation générale des salaires pour l'année 2024 !

Notre Directeur Général, qui salue de manière quotidienne « *notre engagement et mobilisation sans commune mesure* », « *des femmes et des hommes de convictions animés par le sens de leurs missions* », a lamentablement échoué à obtenir de nos ministères le moindre euro.

Les raisons pour lesquelles nous nous levons le matin Monsieur le Directeur Général, ce sont certes nos missions mais, ne soyez pas dupe, c'est également pour payer nos loyers, nos crédits, nous acquitter de nos factures et faire manger nos familles !

Avec l'inflation que nous connaissons tous, c'est 10% de notre salaire que nous avons perdu depuis 2022. Les mots doivent cesser ! Place aux actes !

Aujourd'hui vous souhaitez que l'établissement France Travail s'interroge sur ses principes et ses valeurs ? Nous vous invitons, ainsi que nos tutelles, à en faire de même. Votre personnel ne mérite pas le mépris avec lequel il est considéré. Comment voulez-vous que les salariés se projettent sereinement dans ces ateliers et que vos managers les portent ? Comment réfléchir à ce socle fondamental quand nous ne nous sentons pas considérés ?

Les agents de France Travail sont, eux, au rendez-vous de l'Histoire ! En pleine conscience, ils ont à cœur de rendre le meilleur service à nos usagers alors que la charge de travail ne cesse d'augmenter, les expérimentations de se multiplier et la pression sur les managers de s'accroître de manière exponentielle et bientôt insupportable.

Soyez, vous aussi Monsieur le Directeur Général, au rendez-vous de l'Histoire !

***Techniciens, Agents de Maîtrise et Cadres,
Ensemble, Construisons Demain***

www.cfecgc-metiersdelemploipaca.fr